
【部局名 警察本部・課室名 総務部会計課、地域部地域課】 

質 疑 

 問   入江晶子委員 

      令和 4 年度における交番・駐在所の施設整備状況はどうか。また、令和 4 年

度から 5 年度に繰り越した整備事業について伺いたい。 

答   萱場会計課長 

令和 4 年度当初予算において、設計業務を交番 1・駐在所 2、建替工事を交番

4・駐在所 3、リフォーム工事を交番 2・駐在所 5 の整備を実施したほか、令和

3 年度から令和 4 年度への繰越事業として、建替工事を交番 1、リフォーム工事

を交番 2・駐在所 1 の整備を実施した。 

      また、令和 4 年度から 5 年度に繰り越した工事は、リフォーム工事の 2 件で

あり、流山警察署運河交番リフォーム工事、野田警察署福田駐在所リフォーム

工事を履行している。 

問   入江晶子委員 

      改築や建替えが必要な交番・駐在所は 119 施設とのことだが、今後の整備を

どのように進めて行くのか。 

また、どの程度のペースで整備を進めて行く予定で、どれくらいの期間を要

するのか。 

答   萱場会計課長  

      老朽度、立地条件及び警察署の意見等を総合的に勘案し、整備の順位付けを

行い、予算要求を行っていく予定である。また、概ね、年間で交番、駐在所そ

れぞれ 5 件ずつ、合わせて 10 件程度の建替整備を行い、約 12 年を要すること

が見込まる。 

要 望  入江晶子委員 

      交番・駐在所の施設整備について、「しっかり予算確保して整備を進めていた

だきたい。」との要望があった。 

問   入江晶子委員 
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      交番にも女性警察官が配置されているが、施設整備の状況について伺いたい。 

答   萱場会計課長 

令和 5 年 4 月 1 日現在、幹部交番を除く 235 交番のうち、133 交番に女性用

トイレ等の女性用施設が整備されている。女性警察官が配置されている交番は

83 か所と承知しているが、そのうち女性用施設がない交番は 2 交番となってい

る。 

問 入江晶子委員 

     女性用施設がない交番が２か所あるとのことだが、どのように対応している  

     のか。 

答 矢﨑地域課長 

女性用施設のない交番 2 か所については、最寄りの警察施設を使用してい

る。 

問   入江晶子委員 

最寄りの警察施設とは、幹部交番や警察署などか。 

 答   矢﨑地域課長 

      そのとおりである。警察署、幹部交番、隣接の交番を使用している。 

問   入江晶子委員 

      女性警察官が配置されたときに困らないような環境整備が必要であり、早急

に進めていく必要があると思うが、整備の進め方について伺いたい。 

答   萱場会計課長 

      今後、建替え整備等が見込まれる交番は 71 交番であり、建替え整備に併せて

女性用施設を整備していくほか、女性の配置状況等、必要性を十分検討したう

え、改修工事を行うなどして整備を進めていく。 

要 望      女性警察官の活躍について「ハード面、ソフト面、両面の課題があるかと思

うが、誰もが働きやすく、千葉県警の警察官になりたいと思われる様な組織に

していただき、合格者が多数辞退しないよう環境整備に努めていただきたい。」 
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     との要望があった。 


